

BODEGAS DE

CASANOVA

Enseñanza funesta

Nada más perjudicial para la inteligencia infantil, que la enseñanza de las escuelas católicas. Aquella será de rezos monótonos, de muy dudoso gusto gramatical, que se machen diariamente, producen en la imaginación del niño un efecto tan molesto y pesado como los continuos golpes de la hélice en la cabeza del viajero.

Aquellas oraciones de léxico ramplón y estafario que se embuten en el cerebro de las criaturas, tienen menos eficacia para la vida social del ciudadano, que el conocimiento de quien fué el que inventó la sopa de ajos.

Salen los niños de las escuelas católicas después de varios años de asistencia, cargados con un bagaje de enseñanzas tan inútiles, que bien puede diputarse como tiempo perdido el empleado por aquellos en aprender lo que en ellas se enseña.

Y no es solamente la inutilidad de las enseñanzas el efecto que se deja sentir en dichos mal llamados centros de instrucción, sino que también peligran en éstos el carácter, la educación y los sentimientos de los alumnos. Allí se inocula en ellos la hipocresía más refinada y entil, a fin de que obre como los venenos, que propinados en cantidad insignificante al principio, concluye el cuerpo humano por acostumbrarse a ellos y admitirlos en dosis considerables.

También se inocula el ponzofoloso virus del despegue a la familia, a fin de atraer al educando a que caiga en las tópicas redes del clericalismo, que mansa y persistentemente van tejiendo esas repugnantes arañas negras que forman la horda de profesores de la enseñanza católica.

Y son tantos, tan perniciosos y considerables, los males que socarrea a la patria la enseñanza que se suministra en esos otros, que no comprendemos como existen padres que sintiendo amor por sus hijos, los lleven a que allí los instruyan en enseñanzas que transforman y embrutecen sus inteligencias y varían en sentido negativo los hermosos sentimientos de la niñez.

Julio

Noticias de Barcelona

POR CORREO

Para las paces.—Buque de guerra.—Agitación.—Banquete.—La junta de escrutinio.

Elecciones

El señor Pérez Galdós ha dirigido un despacho al señor Leroux, rogándole que haga las pases con Soriano.

Leroux ha contestado que no tenía inconveniente si Soriano se retracta de todo cuanto en contra suya ha dicho.

Llegó al buque de guerra italiano «Paiuoro». Su comandante cumplió a las autoridades.

Conocida oficialmente en Sabadell la noticia de la derrota de Ornelles, se ha producido gran agitación.

Patrulla la Guardia civil por las calles.

Para solemnizar el triunfo de la candidatura de coalición en Madrid se reunirán mañana en un banquete los socialistas barceloneses.

A las diez de la noche terminó su comisión la junta de escrutinio.

Por Sabadell fue elegido el señor Guerra, derrotado el señor Ornelles.

Este presentó varias protestas.

Confirmada la renuncia de Sol y Ortega, abra elecciones a un diputado.

Los amigos de Leroux presentarán a don Joaquín Vidal.

Cerca de 300 salvadores

Madrid.—Según la cuenta del Sr. Canalejas, son unos 260 los pretendientes a las senadurías, y le asombra al presidente del Consejo que haya tantos correligionarios en las condiciones económicas que exige la ley para ocupar tal cargo.

Servicio Telegrafico

Información general

Varias noticias

Regatas en el Retiro

Madrid.—Mañana se verificará en el Retiro el festival anunciado, estando ya colocada la instalación de luz eléctrica y los faroles a la veneciana.

Se han adquirido 40 magníficas barcas, por el expléndido empresario del Estanque, quien sólo en beneficio del pueblo madrileño, sacrifica sus intereses para dotar a la capital de España de un sport que compita con los de muchos pueblos de mar.

Rumores no confirmados

Madrid.—Oficialmente se consideran infundados los rumores de que vaya a construirse la artillería de los nuevos buques en las fábricas de Plasencia y Trubia; pues lo será en la Carraca.

Escuadra yanqui que nos visita

Madrid.—Dicen de Washington, que una escuadra yanqui visitará en Octubre los puertos del Mediterráneo.

Obreros sepultados

París.—Telegrafo de Wite Haven, que se perdió toda esperanza de salvar a los obreros sepultados en las minas de carbón y que se cegaban las galerías para sofocar el fuego.

El entierro del Rey Eduardo

Madrid.—Comunican de Londres que son grandes los preparativos para presentar el entierro del rey Eduardo pagándose hasta 175 guineas por alquilar balcones.

Buque italiano

Barcelona.—Procedente de Mahón ha fondeado en este puerto el bergantín de guerra italiano «Palinuro».

Huelga solucionada

Barcelona.—Se ha solucionado la huelga de herradores.

LA POLÍTICA

Las elecciones de senadores

Madrid.—Por haber surgido diferencias para la reunión en Canarias de los compromisarios en la fecha anunciada se ha acordado aplazar las elecciones unos días como se ha hecho otras veces.

Mitín republicano

Madrid.—Organizado por la Alianza republicano-socialista se celebrará mañana a las diez, un mitín en el Frontón Central. Presidirá, dirigiendo la palabra, el Sr. Pérez Galdós.

Discursearán también los diputados electos y los concejales y diputados provinciales del partido.

Al acto asistirán representantes de todos los periódicos republicanos y socialistas y los distintos organismos que integran la conjunción.

A Madrid

Barcelona.—Próximamente marcharán a Madrid los defensores de Esteban, Maldonado, Garriga y otros 48 procesados por los delitos de rebelión a incendio, cuyas causas han de verse ante el Tribunal Supremo de Guerra y Marina.

Cerca de 300 salvadores

Madrid.—Según la cuenta del Sr. Canalejas, son unos 260 los pretendientes a las senadurías, y le asombra al presidente del Consejo que haya tantos correligionarios en las condiciones económicas que exige la ley para ocupar tal cargo.

Reig, Barcelona—13-1910

VINOS FINOS DE MESA

Clarete Benejama a 0'30 pesetas litro.—Idem Romana, a 0'25 id. id.—Tinto fino, a 0'25 id. id.—Tipo Jerez, a 0'40 id. id.—Moseatel añejo, a 1'25 id. id.—Añejo dulce, a 1'25 id. id.—Añejo seco, especial para enfermos, a 1 id. id.—Benejama seco, especialidad de la casa, 3 pesetas cántaro.—Clarete Romana, 2'75 id.—Tinto huerta, 2'75.—Clarete Pinoso, 2'50 id.

Acetos superiores de la Montaña.
SERVICIO A DOMICILIO
CALLE DE RAFAEL TEROL NÚM. 42.—ALICANTE

Clarete superior de la Romana, en Bodega 2'25 pesetas cántaro.

Farmacia de F. Gómez Mora MAYOR 23 Y 25

En esta oficina encontrarás el público toda clase de aparatos y útiles necesarios a la medicina.

Bragueros de todos tamaños y clases, en gamuza y goma, seda, etc., encargándose la casa de su colocación y arreglo a la medida.

Fajas ó sujetadores ventrales higiénicos. Orinales goma para incontinencia de orina.

Pulverizadores para la garganta y nariz.

Medias de goma, algodón, hilo ó seda para varices.

Suspensiones de todos tamaños, Brazaletes, Cabestrillos, Inhaladores de vapor, Biberones, irrigadores Se

porcelana, cristal y zinc, pesarios, etc.

Preparación del oxígeno en el momento de pedirlo.

de vaciados en yeso, escultura, talla y objetos de cementos, de Angel C. Fernández y Ramón Ripoll.

Calle de Sagasta (antes San Francisco) n.º 55.—ALICANTE

NOTICIAS

Desde hace más de un mes no recibimos el cambio establecido con los colegas de la localidad.

Lo que ponemos en conocimiento de todos para que den órdenes a sus repartidores y lo dejen en esta redacción, Castaño, 44.

Se convoca a opositores para proveer 40 plazas de oficiales médicos alumnos de la Academia Médico Militar. Los aspirantes que obtengan plaza tendrán la asimilación de segundos tenientes de ejército y el sueldo de 2.115 pesetas anuales y durarán hasta el 30 de Junio de 1911, las enseñanzas consignadas en la real orden de 25 de Febrero de 1902, O. L. número 52.

El plazo para presentar solicitudes termina el 26 de Agosto próximo.

Se asegura, que en la votación de compromisarios que se ha verificado hoy será elegido senador por las Sociedades Económicas de Valencia, Alicante y Castellón, don Juan Maiorana.

La única y verdadera sombrerería ACEVEDO, 16, Princessa, 16, pone en conocimiento de su numerosa clientela, que ya ha recibido los últimos modelos, en sombreros de paja para caballeros y niños, como también grandes novedades en gorras de todas clases y formas, para la temporada de verano.

AVISO.—Esta casa, no teniendo por costumbre de vender los sombreros de paño del año anterior, pone en conocimiento del público que los que no son de la temporada, llevan un 100 por 100 de rebaja, ó sea la mitad de su precio.

Para convencerlos de la verdad, no dejes de visitar esta su casa, antes de hacer sus compras.

No confundires; tílica y verdadera sombrerería Acevedo, 16, Princessa, 16.

Todos los mañanas presenta el cometa Halley un sublime aspecto.

A pesar de la hora intempestiva que dicho cometa atrae, con muchísimos los curiosos que desde azoteas, pasos de Calzadas y Explanada observan tan hermoso espectáculo celeste.

El día 27 del presente mes se celebrarán unos Juegos Florales en Archena.

Esta mañana se ha verificado en el Ayuntamiento la elección de compromisarios que tienen derecho a elegir los senadores de la provincia.

BODEGAS ALICENTIARRAS

DE RICARDO MADEID

Vinos finos de mesa

Clarete y tinto en botellas 3/4 litro, desde 0'20 a 0'30 pesetas.

Valdepeñas extra, en botella 3/4 litro 0'20 a 0'40 pesetas.

Blanco superior, especialidad de la casa, 0'30 a 0'50 pesetas botella.

Clarete superior, en bodega, 2'25 pesetas el cántaro.

Grandes existencias en vinos de Jerez, Oporto y licores de todas clases.

Rioja, de todas marcas.

Acetos superiores finos.

Servicio a domicilio.

SAGASTA.—NUMERO 39

Agencia de transportes y carros de mudanzas de

Vicente Asensi Marquenda

Servicio especial y económico en traslados, embalajes de muebles y facturaciones por la vía ferroviaria y marítima.

Se facturan valores con garantías.

Bailén, 12 bajo.—ALICANTE.

Tip. «Progreso», Castaños, 44.—Alicante

